

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Hubungan Aktivitas Dibawah Paparan Sinar Matahari Dengan Hasil Pemeriksaan Mikrobiologis Pada Pasien Tuberkulosis Paru”**. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi persyaratan untuk menyelesaikan studi program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam penyusunan ini tidak akan terwujud tanpa mendapat bimbingan, dorongan, saran, pendapat dan dukungan dari semua pihak. Penulis mengucapkan terimakasih kepada Prof.Dr.H.Edi Setiadi, SH., MH., selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Pada kesempatan ini tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih khususnya kepada Wida Purbaningsih, dr., M.Kes. dan Meta Maulida D, drg., Mkes sebagai pembimbing yang selalu meluangkan waktu, tenaga, mengarahkan, dan menasehati dengan penuh kesabaran serta ketulusan dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Rika Nilapsari, dr., SpPK., MPd.Kes dan Ratna Damailia,dr. MSc selaku dosen pembahas yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membahas skripsi ini.

Rasa hormat dan terimakasih kepada Ayahanda H. Juhaemi dan Ibunda tercinta Hj. Siti Julaeha yang selalu memberikan dukungan moril dan materi, kasih sayang, semangat, bimbingan serta doa kepada penulis yang tidak pernah usai sehingga panulis dapat tetap semangat menjalankan perkuliahan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung dan mampu menyelesaikan skripsi ini. Kepada kakak tercinta Angga Jumiar serta adik-adik tersayang Della Angelika atas semangat, do'a dan penghibur saat menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih kepada Sahabat-Sahabat saya Eka Rahmawati Putri, Lianti Dewi Mulyani, Sri Putri Utami, Fauziyyah Ramadina Yusuf, Niki Pinastika Fahira, Sylvia Agustina Maida, Alfiani Trimullah serta teman seperjuangan Trochanter 2016 yang selalu memberikan dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan penelitian ini.

Penulis menyadari, penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan karena keterbatasan yang dimiliki penulis, oleh karena itu penulis menerima kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Semoga penelitian ini bermanfaat.

Bandung, 09 Januari 2020

Penulis,

Putri Lestari